

**Betreff:****Stadtbahnstrecke nach Rautheim****Organisationseinheit:**Dezernat III  
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

24.05.2018

**Beratungsfolge**

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 132 Viewegsgarten-Bebelhof (zur Kenntnis)

**Sitzungstermin**

23.05.2018

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Beschluss vom 31. Januar 2018 (Anregung gemäß § 94 Abs. 3 NKomVG):

„Der Stadtbezirksrat schlägt vor und spricht sich entschieden dafür aus, dass die neue Stadtbahnverbindung nach Rautheim über die Helmstedter Straße mit den Haltestellen Hauptfriedhof und Helmstedter Straße (ehem. Krematorium) geführt wird. Die diskutierte Trasse über das Stadtbahndepot am Hauptgüterbahnhof wird abgelehnt.“

**Stellungnahme der Verwaltung:**

Im Zuge des ersten Bürgerworkshops am 04.12.2017 haben sich ebenfalls einige Teilnehmende dafür ausgesprochen, dass die neue Stadtbahnverbindung nach Rautheim über die Helmstedter Straße mit den Haltestellen Hauptfriedhof und Helmstedter Straße (ehem. Krematorium) erhalten bleibt.

Die Verwaltung hat diesen Aspekt bei der Auswahl der Trassenvarianten berücksichtigt.

Für die weitere Herleitung der Vorzugstrasse werden aktuell nur noch Varianten berücksichtigt, die die Haltestellen Hauptfriedhof und Helmstedter Straße weiterhin anfahren.

Die Trassenfindung steht unverändert unter dem Vorbehalt der politischen Entscheidung und der Genehmigungs- und Förderfähigkeit.

Leuer

**Anlage/n:**

keine